

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt,
lässt viele Bilder vorüberziehen,
uns dankbar zurückschauen
auf die gemeinsam verbrachte Zeit.*

DANKSAGUNG

Die vielen liebevollen Zeichen des Mitgefühls, der Freundschaft und der tröstenden Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem geliebten Ehemann, unserem Papi, Schwiegervater und Opa

Heinz Balmer-Gerber

22. Juni 1946 – 15. Februar 2015

erfahren durften, haben uns gutgetan und uns gezeigt, wie wertvoll sein Schaffen war. Wir möchten uns von ganzem Herzen für alles bedanken.

- . Herrn Pfr. Matthias Bordt für die einfühlsamen Worte und die tröstende Begleitung
- . Martina Reinhard (Gesang) und Marielle Haag (Orgel) für die wunderbare, gefühlvolle musikalische Umrahmung der Feier
- . dem Personal der KSW-Intensivstation für die fürsorgliche und umsichtige Betreuung
- . für die zahlreichen tröstenden Worte, Karten, die schönen Blumen und Kränze sowie Gaben für späteren Grabschmuck
- . allen, die Heinz im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Humlikon, im März 2015

Die Trauerfamilien